

Jo Carpenter, geboren 1997, begann als Schülerin an Marcel Brunners (Piano Brothers) Boogie Woogie und Blues Schule. Bei ihm lernt sie zwar weder Notenlesen noch Musiktheorie, doch vermittelt er ihr den Groove und Swing dieser Musik wie kein Zweiter. Mit 17 Jahren trifft sie Ray Fein (Che&Ray), der ihr zum Karrieredurchbruch verhilft. Seither ist die Boogie-Contessa sowohl Solo als auch in verschiedenen Formationen auf den Bühnen dieser Welt unterwegs um ihre Leidenschaft mit dem Publikum zu teilen.